

Washington: Nueva “riña” entre republicanos



por Nicanor León Cotayo

Otra vez salen a flote significativas desavenencias que golpean en su seno al Partido Republicano de Estados Unidos. La agencia española EFE dijo este martes que connotadas figuras de esa organización criticaron a Donald Trump.

¿Motivo? Por culpar “a los dos bandos” de la violencia que sacudió a la ciudad de Charlottesville, en Virginia.

Allí, entre otras barbaridades, un neonazi asesinó a una mujer que rechazaba marchar con los racistas.

Casi al mismo tiempo, el presidente de la Cámara de Representantes, Paul Ryan, desaprobó “la ambigüedad moral” en esta trifulca.

“Debemos ser claros. El supremacismo blanco es repulsivo. Este fanatismo es contrario a todo lo que este país representa”, dijo en su cuenta de Twitter.

Observadores hicieron notar que Ryan fue uno de los aspirantes a la candidatura presidencial republicana en los comicios de 2016, finalmente obtenida por Trump en medio de una ruidosa disputa.

Hasta el senador ultraderechista del mismo partido, John McCain, rechazó esta semana igualar a neonazis y antifascistas, tal y como hizo Donald Trump.

“No hay equivalencia moral entre racistas y estadounidenses en pie para desafiar el odio y la intolerancia. El presidente de Estados Unidos debería decirlo”, escribió McCain.

Otro destacado republicano, el gobernador de Ohio, John Kasich, manifestó:

“No hay equivalente moral a los simpatizantes nazis. No puede haber lugar en Estados Unidos, ni en el Partido Republicano, para el racismo, antisemitismo, odio o nacionalismo blanco. Punto”.

¿Origen de esa firme reacción? Lo explicó la corresponsalía de EFE desde Washington.

Este martes Trump culpó a “los dos bandos” de la violencia desatada el sábado en Charlottesville.

Pero, además, frente a un auditorio neonazi hizo hincapié en responsabilizar a la izquierda por haber agredido.

“¿Qué pasa con la alt-left (izquierda alternativa) que atacó a lo que usted llama alt-right (derecha alternativa, racista)? ¿Tienen alguna culpa?”, dijo el presidente durante una rueda de prensa en Nueva York.

Las palabras de Trump, comentó la agencia noticiosa de Madrid, “fueron bien recibidas por la ultraderecha estadounidense”.

En primer lugar, el jefe histórico del Ku Klux Klan, David Duke, quien elogió a Trump por “decir la verdad” sobre lo sucedido en Charlottesville y condenar a los “terroristas de izquierda”.

Aguda polarización de la sociedad estadounidense, donde hoy sus voceros más retrógrados con cada amanecer ensanchan su espacio.

No sin distintos grados de lucha, en un país donde, desde el kindergarten, la mayoría de sus habitantes son sometidos a una sutil esclavitud ideológica. Y en medio de ese intrincado tablero, la nueva riña entre sacrosantas personalidades republicanas.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/138542-washington-nueva-riña-entre-republicanos>



Radio Habana Cuba